ER du 20-06-2019



Séance d'improvisation en plein air
C'est tout un art que de savoir improviser. Les promeneurs
venus découvrir le Jardin du curé ont pu s'en apercevoir
récemment avec la compagnie « Catégorie Libre » qui
avait investi les lieux, détournant les objets du quotidien.
La troupe existe depuis au moins vingt ans. Elle se produit
dans le domaine de la santé et dans des écoles pour parler addictions, conduites à risques ou sexualité. Et avec un sens (presque) inné de la mise en scène.